## Assemblée générale du Cyclo Club Romagnieu le samedi 7 décembre 2024 Compte-rendu moral

Cette année, nous étions 114 licenciés (contre 106 l'an dernier) : 63 adultes dont 14 féminines et 51 jeunes vététistes de moins de 18 ans dont deux filles. Il y avait aussi 5 adhérents non licenciés. Nous faisons partie des six plus importants clubs du département de l'Isère avec plus de 100 licenciés.

## ⇒Participations aux randos en 2024 :

Nous avons participé à 27 randonnées : 17 randos VTT, 5 randos route et 5 randos à la fois en route et VTT. Ce qui représente un total de 223 participations.

### <u>Le "Savoir Rouler à Vélo" du ministère des sports</u> :

Comme les années précédentes, Daniel est intervenu dans le cadre du « Savoir rouler à vélo » pour les 23 élèves de la classe de CE2-CM1 de Mme Grange, de l'école primaire de Romagnieu.

L'opération s'est déroulée du 9 mars au 29 mai, chaque vendredi après-midi de 13h30 à 16h. Pour la dernière séance du 29 mai, la classe s'est rendue à La Batie-Divisin en vélo, rencontrer deux autres écoles. Nous pensons que ces séances ont été très bénéfiques aux élèves.

#### ≠Les Sorties de la TEAM VTT adulte :

Depuis la création de la section des ELECTRIFIES, le groupe s'enrichit régulièrement de nouveaux licenciés. Il compte parmi ceux qui roulent très régulièrement, une femme et deux gros rouleurs âgés de 74 ans que le reste du groupe a parfois du mal à suivre!

L'entente, la bonne humeur et la bienveillance étant les maîtres mots du groupe, nous sortons pratiquement chaque semaine, une sortie étant proposée par l'un des membres sur son terrain de jeu et le week-end avec les randonnées organisées par les clubs ou associations, ou proposées par l'un d'entre nous. De temps en temps également, nous nous greffons avec beaucoup de plaisir au groupe des jeunes le samedi après-midi. Bref, nous ne roulons jamais seuls.

Les thèmes de nos sorties sont variés et motivés par de nouveaux décors, de nouvelles aventures, telles que les randos/restos ou bien avec le casse-croûte tiré du sac, moments bénis où l'on refait le monde.

Nous avons ainsi roulé sur les sentiers de la station de la Féclaz, mais aussi sur les reliefs qui nous entourent avec parfois des dénivelés importants comme avec le Mont Tournier, l'Avant Pays Savoyard, Belley, Charavines, Yenne, Montcarra, et j'en oublie. La moyenne de nos sorties se situe aux alentours de 40 km, ce qui fait environs 250 kilomètres par mois.

Nous avons aussi bénéficié des conseils prodigués par les jeunes éducateurs du club que nous essayons de mettre en application.

Plusieurs d'entre nous ont participé avec beaucoup de plaisir au séjour organisé par le club en Auvergne. Nous avons profité du cadre et des chemins qui nous ont conduits jusqu'à la magnifique ville de Thiers. Durant ces trois jours, nous nous sommes beaucoup perdus mais toujours dans la bonne humeur!

En septembre, la quasi-totalité du groupe est partie dans le Beaujolais pour un séjour de 3 jours ; des paysages à couper le souffle, des parcours exigeants, parfois difficiles et un gîte magnifique et parfaitement adapté à nos besoins, nous ont laissé des souvenirs impérissables. La bienveillance et la bonne humeur de tous a soudé encore plus le groupe.

Un autre séjour est déjà acté et attendu pour le mois de mai, cette fois-ci sur les contreforts du Larzac.

#### =Bilan de la randonnée route du samedi 20 avril :

Malgré une météo mitigée avec un fort vent de nord, nous avons eu 207 participants. Ils se sont répartis de la façon suivante : 29 inscrits sur le 58 km, 78 sur le 78 km, et 100 sur le 96 km.

Les parcours qui allaient principalement dans l'Ain ont été fort appréciés, de même pour les ravitos. Le balisage était parfait.

62 cyclos non licenciés ou d'autres fédérations ont participé, ce qui représente 30 % des inscrits.

32 clubs FFCT furent représentés : 1<sup>er</sup> : Corbelin avec 18 participants,

2ème : Les Abrets avec 14 cyclistes,

3ème : Grenoble Sport Entreprise avec 13 inscrits,

4ème : Gières avec 11 personnes et 5ème : Coublevie : 9 personnes.

# =Bilan de la randonnée VTT et pédestre, « La Romagnolande » du dimanche 20 octobre :

En tout, 591 participants tous parcours confondus, dix de plus qu'en 2023 :

305 marcheurs : 58 sur le 15 km, 119 sur le 12 km et 128 sur le 8 km.

286 vététistes: 38 sur le 22 km, 88 sur le 30 km, 100 sur le 38 km et 60 sur le 47 km.

Nous avons eu cette année, 92 licenciés FFCT, soit 32 % des inscrits en VTT et donc 68 % de non licenciés, 53 jeunes de moins de 18 ans (licenciés et non licenciés), soit 18,5 % des participants. La part totale des non licenciés représente 64 % des inscrits. Quatorze clubs FFCT, avec en tête, Clodomir en Selle de Vézeronce, le plus nombreux avec 23 participants dont 14 jeunes, Coublevie avec 17 personnes et Gilly avec 10 représentants, dont trois jeunes.

Nous avons eu 56 inscrits sur Helloasso soit 9,5% du total des randonneurs (VTT et marche), en hausse par rapport à 2023.

Nos ravitos de bonne qualité et copieux sont toujours très appréciés. Le balisage était parfait.

Deux petits bémols tout de même, l'un pour le seul ravito du 38 km à Fallamieux qui se situait au 25ème kilomètre, donc vraiment trop loin du départ, et l'autre pour les parkings; nous avons manqué de places car un pré prévu pour garer les véhicules n'avait pas été tondu par le propriétaire, aussi il était inutilisable.

Daniel et tous les membres du *CA* remercient les 40 bénévoles de notre rando cyclo d'avril et les 53 bénévoles de la Romagnolande, dont de nombreux jeunes de l'école VTT, pour leur participation à la belle réussite de nos deux manifestations.

Le Président, Daniel Semanaz

Season

Marie-Eve Paillet, secrétaire Cyclo Club Romagnieu.